



Behindertensport: PluSport-Tag in Magglingen war mit 1000 Teilnehmenden ein voller Erfolg

Medaillensegen für die BSG Reinach

Das grösste Behindertensportfest der Schweiz – der PluSport-Tag war auch bei seiner 61. Austragung ein voller Erfolg. Über 1000 Teilnehmende aus der ganzen Schweiz betätigten sich in zahlreichen Sportarten. Alt Bundesrat Samuel Schmid hielt für die Vergabe des Menschenrechtspreises an PluSport die Laudatio.

(ag.) «PluSport verkörpert, wie Menschen mit Behinderung das Leben vereinfacht werden kann. Dass diese Leistung nun mit einem Menschenrechtspreis honoriert wird, freut mich sehr», sagte alt Bundesrat Samuel Schmid in seiner Laudatio und fügte weiter an: «Ein Blick auf die unterschiedlichen Schicksale von uns Menschen führt zu Demut, und Demut begründet Nächstenliebe.» PluSport-Ehrenpräsident und Nationalrat Christian Lohr ergänzte: «Wir bewegen, weil wir uns bewegen. Sich zu bewegen und Sport treiben, das ist und muss ein Menschenrecht sein.»

Grosse Delegation aus dem Oberwynental

Nach langer und intensiver Vorbereitung war es endlich soweit: frühmorgens trafen sich auf der Heuwiese in Reinach über 50 Sportlerinnen und Sportler mit Begleitpersonen zur Abfahrt nach Magglingen. Freude und Anspannung waren spürbar; die Teilnehmenden willens und bereit, ihr Bestes zu geben und um Spitzenresultate zu kämpfen. In Magglingen angekommen begannen unter kundiger Anleitung durch die Sport-Chefin Silvia Mortenson die individuellen und zielgerichteten Vorbereitungen.

Der Erfolg blieb nicht aus: Silvio Gloor im Weitsprung und Kevin

Hunziker im 80 Meter-Lauf errangen je eine Goldmedaille. Naomi König im Ballweitwurf, Tamara Stocker im Kugelstossen, Silvio Gloor im 80 Meter-Lauf je eine Silbermedaille. Laura Diriwächter im Ballweitwurf und Silvio Gloor im 12-Minuten-Lauf je eine Bronze-Medaille. Ein fast unglaublicher Erfolg für die Sportlerinnen und Sportler der BSG-Reinach. Dieser Exploit ist einzigartig und verdient höchste Anerkennung und Respekt. Auch die anderen Teilnehmenden zeigten mit grösstem Engagement und Einsatz sehr respektable Leistungen und Resultate. Strahlende Gesichter, glücklich über das mit Leidenschaft Erreichte, traten alle den Heimweg an. Mit welcher Fairness und gegenseitiger Unterstützung die Sportlerinnen und Sportler mit einer Beeinträchtigung sich im friedlichen Wettstreit begegneten, ist tief beeindruckend. Dieser wahre Sportsgeist dürfte manchem «normalen» (Spitzen-)Sportler durchaus Vorbild sein. Der PluSport-Tag war einmal mehr ein Sportfest der Extraklasse!

Ein herzliches Dankeschön gilt den Begleitpersonen der BSG Reinach, die engagiert und hilfsbereit die Teilnehmenden unterstützten und so diesen unvergesslichen Tag ermöglicht haben. Dem Reiseunternehmen Gebr. Merz AG Beinwil am See sowie der Firma Blaser Personentransporte Menziken wird für die angenehme und stets zuvorkommende Art und Weise im Umgang mit besonderen Menschen herzlich gedankt.



Gelungene Reise an den PluSport-Tag in Magglingen: Unter blauem Himmel traf man zufriedene Sportlerinnen und Sportler an und für die BSG Reinach gab es viele Medaillen. (Bild: Andreas Girsberger)